



Política, no educativa, la crítica a libros de texto gratuitos: Mier

En el debate sobre los nuevos libros de texto gratuitos, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, dijo que las críticas forman parte de una estrategia política de la oposición y no responden a una genuina preocupación por la educación.

El PRI en el Senado exigió la comparecencia de la secretaria de Educación Pública (SEP), Leticia Ramírez Amaya, para que explique ante el pleno cameral, los cambios a los ejemplares.

Es necesaria información oportuna y suficiente sobre su contenido, su diseño, la forma en que se han distribuido en el país, las personas que participaron en su elaboración, el control de calidad, los fundamentos científicos y pedagógicos empleados, agregó al ha-

cer un llamado al partido mayoritario y a sus aliados, a no bloquear la comparecencia, porque "está en juego el futuro de los niños".

Mier pidió no engañarse; este no es un tema educativo, sino político, apuntó, tras criticar el llamado del dirigente del PAN, Marko Cortés, a quitar hojas de los textos, pues lo hizo sin sustento técnico, toda vez que no tiene formación pedagógica ni los estudios que avalen sus comentarios.

El morenista exhortó a escuchar a los profesionales de la educación, para que ellos evalúen el contenido de estos materiales.

Destacó que las manifestaciones trasnochadas de los conservadores no son nuevas; en tiempos del ex presidente José López Portillo, los panistas salieron a quemar los libros gratuitos porque tenían imágenes del aparato reproductor masculino y femenino.

Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro, dijo que es inadmisibles que estos materiales contengan una inclinación partidista, errores graves de diseño y contenido, así como que incumplan un mandato judicial que impide su distribución e impresión.

Pidió a la SEP rediseñarlos y que su contenido garantice el cumplimiento de la legislación. "Es grotesco que quienes se encargan de la educación sean los primeros en quebrantar la ley."

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en San Lázaro, ratificó que el bloque opositor anunciará acciones contra el reparto de los nuevos libros.

Mientras, la Arquidiócesis Primada de México señaló en su texto editorial de su semanario *Desde la Fe*, que la educación no sólo es un derecho humano, sino también un deber de humanidad, y "la Iglesia, en el ejercicio de la libertad religiosa, con plena conciencia de los desafíos y las circunstancias históricas, en un Estado laico, busca fortalecer constantemente su servicio".

De la Redacción